

すういーとだより



スウィート・にしおかです。

こんにちは、大井交番となりの朝夕の風が少し心地よくなりましたが、昼間の暑さはまだまだこたえますね。

皆さんお変わりないですか？

実りの秋・食欲の秋・読書の秋...と、過ぎしやすい秋が

待ちどろしいですね。

小さな秋見つけた！

先日、当店でも夏休みをさせていただききました。田舎へお墓参りなどに行ってきました。へももちろん高速道路は、ETC割引を利用してもらいました。通常の半額以下でした。たすかります。)

田舎の方では、すでに秋の気配を感じるものが

在りました。

最近、この辺ではあまり見かけなくなった光景です。

手伝わされた、子供の頃が

なつかしく思い出されました。



8月14日 大洲にて



早くコイコイ！すずしい秋！

でも今年は、少し心配...！秋から冬に向かっている

新型インフルエンザ

どうなるのでしょうか？

すでに毎日、感染者数拡大のニュースが、ながれてますよね。

ワクチンも

足りない

ようですし...



マスクにうがい

手洗い...と、



自己防衛

しかないのでしょうか？

ところで

当店では「空気清浄機」

も取り扱っています。

自己防衛には

欠かせない物と考えます。

ご参考までに、

少し宣伝させていただきます。

最近では、ほこりや臭いを取る

だけではなく、カビやウイルスを

攻撃して、無力化させる、

ナノイー（パナソニック）

プラズマクラスター（シャープ）

といったイオン発生装置

搭載の製品が主流です。

新型インフルエンザには、

未知数ですが、過去のウイルス

鳥インフルエンザ等のウイルス

（O157 大腸菌・メタミドホス

などには、効果が実証

されています。

と、言う事で、

空気清浄機などを利用して

自己防衛！

今回は、宣伝になってしまいました。健康に過ごす事が出来るように、少しでもお役に立てれば幸いです。